

## **PULSO POLÍTICO**



## DECLINA BIDEN; KAMALA Y M.OBAMA, AL RELEVO

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Tras la esperada declinación del presidente de Estados Unidos, Joe Biden, a buscar la reelección, anunciada ayer en Washington, ofreció su apoyo a la vicepresidenta Kamala Harris y Michelle Obama se apunta para enfrentar y vencer a Donald Trump, en las elecciones de noviembre, mientras exmandatarios y legisladores demócratas, coincidieron en reconocer la gestión del ocupante de la Casa Blanca.

Harris declaró que buscará la candidatura demócrata y dijo que con su "acto patriota" de renunciar a buscar la reelección, Biden hizo lo que ha hecho a lo largo de su vida de servicio: poner al pueblo estadounidense y a nuestro país, sobre todas las cosas", al anunciar que su intención es "ganarse y ganar la nominación demócrata a la presidencia" para derrotar a Trump y el proyecto 2025 del Partido Republicano de una deportación masiva de migrantes con el cierre de la frontera sur.

## DE ESTO Y DE AQUELLO...

En su primer mitin de campaña en Michigan, luego de ser nominado oficialmente el candidato presidencial republicano, Donald Trump, se ufanó de que durante su mandato, obtuvo de México "lo que quiso" y ridiculizó la actitud del entonces canciller de nuestro país, Marcelo Ebrard, al recordar cómo lo "dobló" para que el Presidente López Obrador aceptara enviar 28 mil soldados a la frontera sur para impedir el paso a Estados Unidos.

A lo largo de su discurso, tildó como "persona estúpida" al referirse al presidente Biden, del que dijo tener un coeficiente intelectual de entre 50 y 60, lo que tanto Ebrard como la virtual Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, coincidieron en creer que se refería al designado nuevo secretario de Economía y le replicaron rudamente, luego de que en un acto sabatino en San Luis Potosí, el Presidente López Obrador había elogiado a su "amigo Trump" como un "hombre de visión y fuerte".

Es más, en su mañanera del viernes, ante la amenaza de candidato presidencial de EU de que cerrará la frontera con México para impedir el ingreso de migrantes, anunció que le enviaría una carta para decirle que eso no se puede ni se debe hacer y que le va a demostrar que ellos van a trabajar honradamente.

Vuelve a fallar el intento de despojarle la alcaldía capitalina de Cuauhtémoc a Alessandra Rojo de la Vega, la opositora que la ganó: la Sala Regional del TEPJF ordena recuento parcial, no total de votos, como lo exigía la morenista Catalina Monreal.

Como "anillo al dedo" cayó al Gobierno y a Morena lo que ocurre en EU para distraer la atención y poder concretar aquí su ilegal mayoría calificada en San Lázaro.

> fcardenas@pulsopolitico.com.mx @MXPulsoPolitico